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CONSELHO FISCAL 
 

ATA Nº 11/2024 Data: 13/11/2024 

Local: On-line, realizada através do Google Meet. 

Conselheiros Presentes: 

• Petrônio Lira Magalhães – AFREM SINDICAL 

• Andrea Batista de Oliveira Medeiros – SIMPERE 

• Clínio Francisco de Oliveira – SINDSEPRE 
• Diego Targino de Moraes Rocha – Poder Executivo (SEPLAGTD) 

• Tarcísio Amaral Montenegro Ribeiro – Poder Executivo (SEGOV) 

 

Conselheiros Ausentes:    

 

 

Convidados Presentes: 

• Gestores da AMPASS 
o Tatiana Paffer – Controle Interno 
o Andreson Carlos Gomes – Gerente Geral de Investimentos 
o Gutemberg Peixoto Calazans Filho – Chefe de Divisão de Investimentos  

Presidente do Conselho: Petrônio Lira Magalhães 

Designação dos Membros: 

• Portaria n.º 0560 de 18 de março de 2021 (publicada no DOM de 26/03/2021) 

• Portaria n.º 1225 de 03 de setembro de 2021 (publicada no DOM de 04/09/2021) 

• Portaria n.º 0159 de 23 de fevereiro de 2022 (publicada no DOM de 24/02/2022) 

O Presidente do Conselho Fiscal abriu a reunião e leu a pauta: a) Apresentação da Carteira de Investimentos 

e b) Apresentação do Relatório do Controle Interno (RCI) relativo ao 3ºtri/2024. Passada a palavra, a sra 

Tatiana Paffer iniciou a apresentação do RCI 3º/trim/2024 mostrando que as despesas administrativas estão 

respeitando o limite fixado em lei. O conselheiro Petrônio Magalhães perguntou quais eram as maiores 

despesas pagas com a taxa de administração; o conselheiro Clínio Oliveria foi além e solicitou que fosse 

apresentado um quadro mostrando todas as despesas pagas com a taxa de administração. A sra. Tattiana 

disse não ter a informação naquele momento, mas prontificou-se a repassá-la ao grupo de conselheiros o 

mais breve possível. Sobre a contabilização das receitas dos fundos, foi mostrado que o fundo Reciprev 

arrecadou R$ 257,8 milhões com contribuições patronais dos servidores ativos da Prefeitura do Recife, e R$ 

33,8 mi com os inativos. O fundo Recifin arrecadou R$ 63 mi com contribuições relativas aos servidores 

ativos. Mencionou que todas as contribuições foram recolhidas e contabilizadas tempestivamente. Em 2024, 

até setembro, devido ao acordo de parcelamento Cadprev 766/2020, a Prefeitura do Recife recolheu R$ 16,3 

mi ao fundo Reciprev. Já a compensação previdenciária, rendeu R$ 24,4 mi ao Recifin e R$ 13,9 mi ao 

Reciprev, totalizando, até então, R$ 38,3 mi. A sra. Tatiana apresentou o quadro de credenciamento de 

gestores, administradores e distribuidores dos fundos de investimentos e demais instituições escolhidas 

para receber os investimentos dos fundos Reciprev e Recifin. A Unidade de Controle Interno da autarquia 

analisa semestralmente esses credenciamentos, bem como o Relatório Mensal de Riscos de Investimentos 

(atualizado até julho/2023). Por fim, a sra Tatiana lembrou a necessidade de capacitação dos conselheiros e 

obtenção de suas certificações. O conselheiro Petrônio Magalhães informou ao grupo que efetuou a análise 

dos extratos de investimentos, com posição de 30/set/2024, e que os totais levantados estavam de acordo 

com os valores apresentados e pediu explicações apenas sobre dois papeis que “sobraram”. O sr. Andreson 

explicou que os papéis não eram extratos, sendo um deles referente ao valor patrimonial de um fundo de 

investimentos e o outro à rentabilidade de outro fundo. O sr. Gutemberg iniciou a apresentação da carteira 
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de investimentos do Reciprev mostrando que o saldo da carteira, em 30/out/2024, era de R$ 3,56 bilhões; 

que, em outubro, a rentabilidade dos investimentos no segmento de renda fixa foi de 0,90%, enquanto no 

de renda variável foi negativa em 1,31%, ficando a rentabilidade total da carteira em 0,46% naquele mês; 

que o rendimento acumulado no ano ficou em 5,66%, ficando 2,72% abaixo da meta atuarial no período, 

que era de 8,38% (incluindo IPCA), indicando que neste ano de 2024 a meta não deverá ser atingida. O sr. 

Gutemberg informou que a carteira está composta principalmente por Títulos Públicos de Emissão do 

Tesouro Nacional (55,99%), Fundo de Investimentos em Ações (18,84%), Fundos de Investimentos em 

Títulos Públicos (10,40%), Ativos de Renda Fixa (9,4%), entre outros investimentos. Sobre o prazo de 

liquidação, o sr. Gutemberg informou que 33,23% estão aplicados no curto prazo (até 1 ano); 10,42% no 

médio prazo (de 1 a 5 anos) e 56,34% no longo prazo (acima de 5 anos). Encerrada a apresentação, os 

conselheiros agradeceram às presenças dos srs. Andreson e Gutemberg. Finalizando a reunião, o presidente 

informou que a próxima reunião ocorrerá no dia 11/12/2024, e será presencial, na sala de reuniões da 

AMPASS, às 14h. 

 

Deliberações 
 

Próxima reunião: 11/12/2024 (Presencial).  
Pauta para a próxima reunião:   

- Posição da Carteira de Investimentos; e 

- Balanço anual da autarquia. 

 

 Responsável pela elaboração da ata: Petrônio Lira Magalhães 

 

 
CONSELHEIROS 

ASSINADO DIGITALMENTE POR 

Petrônio Lira Magalhães 

Diego Targino de Moraes Rocha 

Andrea Batista de Oliveira Medeiros 

Tarcísio Amaral Montenegro Ribeiro 

Clínio Francisco de Oliveira 
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